

	<p>Object: Mattel Electronics Soccer</p> <p>Museum: Heinz Nixdorf MuseumsForum Fürstenallee 7 33102 Paderborn 05251-306600 AWegener@hnf.de</p> <p>Collection: Videospiele und Konsolen</p> <p>Inventory number: E-2015-0045</p>
--	---

Description

Mattel brachte 1976 mit „Football“ das erste Taschen-Videospiel auf den Markt, die sogenannten Handhelds waren geboren. Für die Fans anderer Sportarten entwickelte man nach dem gleichen Spielprinzip weitere Taschenkonsolen, wie „Soccer“ oder „Basketball“.

Basic data

Material/Technique:	Kunststoff
Measurements:	HxBxT: 2,5 x 8 x 14 cm

Events

Created	When	1978
	Who	Mattel
	Where	Los Angeles

Keywords

- Spielekonsole
- Video game
- video game